
Syndicat de l’Agriculture 
Réunion de l’Exécutif national 

 
27-28 janvier 2009 

Bureau national, Ottawa (ON) 
 
1. Convocation 
 
Le président national, Bob Kingston, déclare la séance ouverte, à laquelle assistent 
Debbie Forsythe, Denis Sicard, Howard Willems, Fabian Murphy et Larry Budge.   
 
 
2. Observations liminaires 
 
Bob souhaite la bienvenue à tous les participants puis passe à l’ordre du jour.  
 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

  
 P/A – Murphy/Willems : Que l’ordre du jour soit adopté ainsi proposé. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 
4. Heures des séances 
 
Les heures des séances suivantes sont proposées : 
 

Le 27 janvier :  De 9 h à 17 h, et 
Le 28 janvier :  De 9 h jusqu’à ce que tous les affaires aient été réglées. 

 
 P/A – Forsythe/Sicard : Que les heures des séances soient adoptées ainsi 

proposées.  
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 

5. Approbation du procès-verbal de la réunion de l’Exécutif nationasl 
d’octobre 2008  

 
 P/A – Sicard/Willems : Que le procès-verbal de la réunion de l’Exécutif 

d’octobre 2008 soit adopté.   
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

 
6. Suivi du procès-verbal 
 
Aucun item. 
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7. Rapport financier  
 
Placements 
 

 P/A – Forsythe/Willems : Que les placements arrivant à échéance avant la 
prochaine réunion de l’Exécutif soient réinvestis au meilleur taux possible. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
 
8. Bureau national 
 
Bob fait savoir que Nancy Milosovic s’est jointe à notre groupe en novembre dernier et 
qu’elle semble s’être très bien adaptée. Bob et Debbie ont rencontré les agent(e)s 
fonctionnel(le)s pour redistribuer la charge de travail, et superviseront la situation pour 
s’assurer que tout marche bien pour tout le monde. 
 
Le point sur les rénovations du bureau : Larry fait le point sur la situation et précise que 
nous n’avons pas encore la date officielle à laquelle les travaux commenceront, et que 
notre calendrier dépend grandement des projets en cours dans l’édifice. 
 
 
9. Communications 
 
Debbie fait le point sur la situation et précise qu’en raison de calendriers conflictuels, 
Alan Pryde et elle n’ont pu se réunir pour discuter de notre site Web. À propos des 
vêtements du syndicat, elle fait part de la difficulté que Larry et elles ont eu à trouver des 
vêtements fabriqués au Canada et/ou par un syndicat, qui soit attrayants pour nos 
membres. Pour obtenir des marchandises abordables et de bonne qualité, elle indique 
que nous pourrions devoir nous tourner vers des entreprises canadiennes qui sont 
membres de la Fair Labor Association (FLA) www.fairlabor.org. (Association pour le 
travail équitable). 
 
 
10. Le point sur l’ACIA 
 
Rapport d’étape présenté par Bob : L’Exécutif décide qu’il assistera dans son ensemble 
aux réunions de CSPN. Toutefois, pour toutes les autres réunions, la présence se fera 
en personne ou par téléconférence, si cela est possible.  
 
Le point sur la sécurité des aliments : Malgré des rapports faisant état du contraire, 
l’Agence nous a assuré que la société Maple Leaf Foods apporte sa collaboration.  
 
À propos de la santé et de la sécurité, Bob fait savoir que les représentants régionaux 
seront reconnus comme des membres des comités de politique et qu’une annonce à cet 
effet sera bientôt faite. 
 
 
11. Le point sur AAC 
 
Rapport d’étape présenté par Debbie : Debbie s’entretiendra avec Steve Tierny pour 
soulever les préoccupations que nous suscite la fin de l’équité en emploi (EE). Fabian 
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aborde la question du Comité de gestion de l’inclusivité (CGI) et ajoute qu’il obtiendra 
son mandat. 
 
 
12. Le point sur la CCG 
 
Rapport d’étape présenté par Bob : Il n’y a rien de nouveau à signaler sur l’unique 
groupe opérationnel, mais l’élimination des zones facilitera les choses. L’Exécutif discute 
aussi de la proposition de la CCG qui consiste à abandonner tomber les critères de 
poids et d’inspections pour toutes les expéditions vers les États-Unis. Une 
téléconférence est prévue un peu plus tard cette semaine pour les intervenants de 
l’extérieur, après laquelle Teri Friday présentera un rapport. 
 
 
13. Le point sur l’ÉFPC/CFP 
 
Meraiah Krebs indique avoir terminé ce sondage et qu’elle est sur le point de le mettre à 
l’essai avant de l’envoyer à l’ensemble des membres. Au sujet de l’examen horizontal, 
Bob précise que les dernières recommandations seront bientôt présentées. 
 
 
14. Le point sur le MDN 
 
Bob a indiqué à ce ministère que le programme de SST national ne fonctionne pas et 
qu’un nouveau départ est nécessaire. À propos d’Idelta Vieira, il y a une faible chance 
que son poste soit exclu; nous en saurons davantage d’ici la fin de la semaine. 
 
 
15. Le point sur les négociations  
 
Rapport d’étape présenté par Fabian : L’Exécutif discute de la question des 4 000 $. 
Bob précise que nous examinons toutes les options, y compris le dépôt d’une plainte. 
 
 
16. Réunion du Conseil en avril 2009 
 
L’Exécutif discute du Règlement 1A. On précise que des propositions de changements 
seront présentées en avril au Comité des Statuts. Denis fait un rapport d’étape sur le 
sous-comité des Statuts, indiquant qu’il vérifie actuellement la disponibilité des membres 
du comité. À propos de la journée de la formation aux médias, l’Exécutif approuve une 
proposition de West Star Communications, et signale que Bill Tieleman donnera le cours 
de formation. 
 
 
17. Suivi du Congrès du Syndicat de l’Agriculture  
 
Les résolutions ont été regroupées et envoyées à l’Alliance. Les membres de l’Exécutif 
assisteront aux réunions des comités de l’Alliance en février et feront rapport sur la 
situation de nos résolutions. 
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18. Fonds de justice sociale (FJS)  
 
Rapport d’étape présenté par Debbie Forsythe : Elle fait savoir que le Comité du FJS est 
composé des membres suivants du conseil : Sam Barlin, Brenda Baergen, Raphaël 
Tarasco, et elle-même. Elle ajoute que Larry Budge siégera aussi au comité.  
 
Le point sur le concours du logo : Nous n’avons reçu que quelques soumissions, c’est 
pourquoi la date limite a été reportée au 15 avril.  
 
Le point sur les demandes : Jusqu’à présent, le comité a reçu deux demandes; les 
membres se réuniront par téléconférence le 3 février pour en discuter.  
 
 
19. Prochaine réunion  
 
La prochaine réunion aura lieu le 20 avril à Vancouver.  
 
 
Tous les points de l’ordre du jour ayant été abordés, la séance est levée. 
 
Procès-verbal présenté par, 

 
Larry Budge 
Agent d’administration 
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